

Collectif de défense de l'hôpital A. Béclère

Ensemble, défendons l'Hôpital Public

Communiqué de PRESSE

A Clamart,
Le 15 septembre 2011,

Un meeting de soutien à l'hôpital Antoine Béclère aura lieu le **Lundi 19 septembre à 20h30 à la salle des fêtes de Clamart, Place Hunebelle**, en présence de médecins du MDHP et de nombreux élus.

Depuis son regroupement avec les hôpitaux Bicêtre et Paul Brousse, on assiste à une politique de soins désastreuse pour l'offre publique sur le territoire.

Béclère se voit déposséder de son service de pneumologie (plus de 40 lits !), référence nationale de l'Hypertension Artérielle au détriment de Bicêtre. C'est ainsi que la population alentour va se voir priver d'une offre de soins de spécialité publique de pneumologie dans un environnement à fort dépassement d'honoraires.

Ce transfert risque de déstabiliser tout le plateau technique (scanner, IRM, vasculaire) ainsi que les explorations fonctionnelles et la cardiologie. En effet pour la cardiologie nous sommes inquiets concernant les 8 lits de soins intensifs nécessaire au maintien de l'activité de rythmologie, or Bicêtre a besoin aussi de 8 lits de soins intensifs cardiologie.

Le projet alternatif sur l'obésité et la chirurgie septique ne répondent pas aux besoins de la population. Faudra-t'il que les patients insuffisants respiratoires du territoire, deviennent obèses pour coller au projet médical ? Alors que dans le même département, Ambroise Paré devient un centre de référence ! Le président du Comité Consultatif médical, le professeur Musset a démissionné de ses fonctions pour protester contre le démantèlement de l'hôpital.

Béclère avec un service de pneumologie, doit rester un hôpital universitaire seul garant d'un recrutement attractif.

De nombreux travaux sont en retard ou non effectués car l'hôpital a perdu 75% de son enveloppe travaux.

Nous apprenons aussi que nous risquons de perdre la Procréation Médicale Assistée du Pr René Frydman qui serait transféré sur l'hôpital Necker !

De plus, nous sommes inquiets sur le service d'urgence chirurgicale de nuit et la perte de la permanence des soins alors que nous sommes seul hôpital public du territoire de santé. Que restera-t-il sur Béclère ? Face aux inquiétudes des personnels et des syndicats Sud Santé, CGT et SMPS, l'AP-HP fait la sourde oreille et laisse la directrice de Bicêtre dépecer l'hôpital. La mort programmée d'un hôpital dynamique, renommé, et à l'équilibre budgétaire depuis 4 ans est un coup dur pour toute la population.

Nous alertons l'ensemble des élus, des usagers afin de défendre et de renforcer le seul hôpital public du territoire du 92 sud.

Contact : Intersyndicale.Beclere@abc.aphp.fr

Syndicat Sud Santé : 0632596476

Syndicat CGT : 0145374326